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ВСЕНАРОДНЫЙ

Сквозь огни небывалых сра
жений, проявив беззаветную от
вагу и мужество, через тяже
лейшие испытания прошел наш 
советский народ под руководст
вом Коммунистической партии 
к светлому Дню Великой Побе
ды над гитлеровской Германи
ей, к Дню освобождения наро
дов Европы от фашистского 
ига. Четыре года полыхало пла-

становлению разрушенного вой-

мя священной Отечественной
войны, четыре года на огром
ном фронте не смолкали оже
сточенные бои, четыре года 
днем и ночью стояли у станков, 
вели к фронту эшелоны с бое
вой техникой и продовольстви
ем, плавили сталь героические 
труженики тыла: женщины, ста
рики, подростки. Всенародным

ной народного хозяйства, нема
ло было тружеников и нашего 
домостроительного комбината.

Всем известны в ДСК име
на бывших фронтовиков-ветера
нов, которые самоотверженно 
трудятся в нашем коллективе, 
служат примером молодому по
колению коммунистического от
ношения к труду. Среди тех, 
кто наденет боевые награды в 
День Победы, ветераны войны 
Яков Владимирович Мокнн, Ни
колай Иванович Бондарев, Але-

бывшие фронтовики Сергей 
Иванович Перьтрутов и Олег 
Алексеевич Григорьев.

А всего в домостроительном 
комбинате в настоящее время 
трудится 181 ветеран Великой 
Отечественной войны, из них 
более 120 человек продолжают 
успешно трудиться в строитель
ном производстве.

Партия и правительство про
являют постоянную заботу о 
тех, кто отстоял свободу нашей 
Родины в годину тяжких испы
таний. В настоящее время уча
стники войны пользуются раз
личными льготами: при проез
де в любой конец страны, при 
отводе земельных участков под 
строительство жилых домов, 
дач, могут получить ссуду в 
банке, улучшить жилищные ус
ловия и т. д. Все ветераны вой
ны в ДСК имеют благоустроен
ные квартиры.

И это не все. С каждым ГО
ксандр 
Вячеслав 
штейн,

Анатольевич Сербин, 
Семенович Берн-

Николай
Мурашкин, Павел

Михайлович 
Павлович

дом Родина будет 
своим верным сынам 
ше почестей и благ.

Сейчас самому

воздавадь 
все боль-

молодому
Тетерин и многие другие.

Немало участников войны,
подвигом назвал героический проработав всю жизнь в домо-
ратный и мирный труд совет
ских людей в годы Великой 
Отечественной войны Л. И. 
Брежнев.

Далеко не все из фронтови
ков вернулись с кровавых по
лей войны, не все дожили до 
светлого Дня Победы. Незаб
венны в памяти народной эти 
огненные годы, незабвенны сол
даты, отдавшие жизнь за дело 
освобождения и счастье Роди
ны.

Среди тех, кто героически 
сражался с врагом, а затем, по
сле разгрома фашизма, присту
пил к мирному труду по вос-

строительном комбинате, ушли 
на заслуженный отдых, но в 
нашем коллективе хорошо зна
ют их, цамнят и чтят. Это Ма
рия Васильевна Узких, Екате
рина Федоровна Комлева, Дми
трий Игнатьевич Кривопишин, 
партизан-подпольщик Иван Се
менович Казачонок и другие 
всеми уважаемые товарищи.

Немало ветеранов войны и 
труда работали и продолжают 
добросовестно трудиться во всех 
подразделениях комбината, в 
СУ-20 и СУ-28, в генподрядных 
отделочных управлениях № 13 
и 15, которые возглавляют

участнику войны в среднем 55 
лет. Все меньше ветеранов ос
тается в наших рядах. Сказы
ваются контузии, ранения и бо 
лезни, полученные на фронте. 
Но незабвенны дела их и заслу 
ги в памяти народной.

С всенародным праздником 
вас, фронтовики!

С Днем Победы! Светлой 
радости вам, счастья и здоро
вья вам и вашим семьям, до
рогие ветераны!

А. БАЮНКИН, 
заместитель председателя 

районного совета 
ветеранов войны, 

А. КОЗЛОВ, 
председатель совета вете

ранов войны ДСК.

ТОПЛИВО И МАТЕРИАЛЫ

В целях широкого при
влечения трудящихся к 
изысканию резервов эко
номии и их использованию
в народном 
дальнейшего 
эффективности 
вания сырья,

хозяйстве, 
повышения 

использо- 
материалов

инженерно-технических ра
ботников, активистов НТО 
и ВОИР.

Материалы по итогам 
конкурса и предложения 
о награждении его участ-
ников представляются в

ДА ЗДРАВСТВУЕТ МИРОЛЮБИ
ВАЯ ЛЕНИНСКАЯ ВНЕШНЯЯ ПО
ЛИТИКА СОВЕТСКОГО СОЮЗА!

ПУСТЬ полностью вопло
тятся В ЖИЗНЬ ВЫДВИНУТЫЕ 
XXVI СЪЕЗДОМ КПСС ИНИЦИА
ТИВЫ, НАПРАВЛЕННЫЕ НА УП
РОЧЕНИЕ МИРА И БЕЗОПАСНО
СТИ НАРОДОВ!

(Из Призывов ЦК КПСС).

Свердловские домостроители 
на первомайской демонстрации.

Состоялся

и т о п л ив'н о -э н ер ге т ич еск и х 
ресурсов издан приказ 
по комбинату об участии 
коллектива ДСК в конкур
се на лучшее предложение 
по экономии материальных 
ресурсов.

В управлении и во всех 
подразделениях комбината 
предложено создать смот
ровые комиссии и органи
зовать сбор предложений, 
а руководителям стройуп
равлений — обеспечить 
активное участие в кон
курсе рабочих, передови-
ков и 
ства,

новаторов производ- 
рационализаторов,

смотровую комиссию ком
бината до 20 октября 1981 
года (техотдел).

Для поощрения участни
ков конкурса, авторов наи
более ценных предложе
ний, учреждены Почет
ные грамоты министерства 
и ЦК профсоюза с денеж
ными премиями: три пре
мии по 300 рублей, шесть— 
по 200 рублей и десять — 
по 100 рублей.

Коллективы, принявшие 
наиболее активное участие 
в конкурсе, будут награж
дены Почетными грамота
ми министерства и ЦК 
профсоюза.

Фото В. Калимасова. пленум
За актуальное содер

жание и современные 
формы — так определил 
пути идеологической ра 
боты партийной организа
ции комбината в своем вы
ступлении на пленуме Ки
ровского райкома КПСС 
первый секретарь райко
ма В. Д. Кадочников.

В канун Первомая со
стоялся очередной пленум 
РК КПСС. Централь
ным вопросом этого пле
нума было обсуждение 
организационной работы 
в коллективах ДСК по 
пропаганде решений 
XXVI съезда партии и 
развертыванию социали
стического соревнования, 
по досрочному выполне
нию государственного 
плана 1981 года.
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Партийная организация 

нашего комбината отмети
ла день рождения вождя 
важным событием. На за
седании парткома в торже
ственной обстановке были 
утверждены решения пар
тийных собраний первич
ных организаций о приеме 
в члены КПСС лучших 
представителей нашего 
коллектива.

Коммунистами стала в 
этот день большая группа 
работников завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола. 
Это начальник цеха № 4 
Сергей Иванович Иголкин, 
машинисП формовочной 
машины цеха № 1 Валерий 
Степанович Озорник, де

* Партийная жизнь

Эффективность- 
ключ к успеху

Состоялось партийное со
брание коммунистов ком
бината с повесткой дня 
«Итоги работы XXVI съезда 
КПСС и задачи партийной 
организации по выполне
нию его решений». С док
ладом выступил секретарь 
парткома В. С. Кузнецов.

И в докладе, и во всех 
выступлениях звучала глав
ная мысль: чтобы добить
ся успеха в выполнении 
задач, поставленных пе
ред коллективом в 11-й пя
тилетке, мы должны ра
ботать значительно эффек
тивней, чем до сих пор.

Итоги первого квартала 
показали, что коллектив 
способен мобилизовать 
усилия и выполнить возло
женные на него задачи, 
хотя решать их приходится 
в тяжелых условиях. Идет 
реконструкция завода ЖБИ 
без остановки производст
ва, строительство и освое
ние мощностей нового за
вода КПД, освоение но
вой серии 141-св. В об
ласти планирования и эко
номики предстоит внедре
ние новой формы расчетов 
за товарную продукцию.

Ключом к обеспечению 
ритмичной, эффективной 
и качественной работы мо
жет служить внедрение ме
тода непрерывного поточ
ного строительства в соче
тании с бригадным под
рядным и социалистиче
ским соревнованием. Не
давно член парткома, бри
гадир монтажников М. М. 
Михайлов и бригада штука
туров СУ-1 выступили с 
предложением работать 
совмещенным методом. 
Штукатуры уверенно за
являют, что успеют «обра
ботать» смонтированные 
бригадой М. М. Михайлова 
этажи. Сейчас такой объ

журный электрик цеха 
№ 9 Муса Ильясович Иб
рагимов, газосварщик экс
периментального участка 
Олег Аркадьевич Демидов, 
электрослесарь цеха № 3 
Александр Николаевич Бо
гатырев и старший инже
нер - технолог Рафис Ак- 
замович Гилязетдинов.

Пополнились ряды и 
партийной организации 
СУ-20. Членами КПСС ста
ли машинист крана Виль
дан Владимирович Давлят- 
шин и электрик Геннадий 
Николаевич Ишкильдин. 
Еще один молодой комму
нист появился в СУ-1 — 
это маляр Наталья Леони
довна Ермоленко.

ем работы выполняют две 
бригады штукатуров.

А вот что сказал на пар
тийном собрании бригадир 
цеха № 2 завода ЖБИ 
В. Б. Шапошников:

— В комбинате родилась 
очень ценная инициатива: 
«Каждой бригаде — рит
мичную работу, высокое 
качество и культуру произ
водства». Именно эти 
условия обеспечат повы
шение производительно
сти труда, выполнение 
государственного плана и 
снижение себестоимости 
заводской продукции, 
строительно - монтажных 
работ. Я призываю всех вас 
поддержать этот почин.

Эти перемены наглядно 
показывают, что у нас есть 
большие резервы, которые 
необходимо использовать. 
Наиболее важный из них— 
организация потока для 
всех строительных звеньев.

Вторым по важности 
фактором является инже
нерно-техническая комп
лектация объектов. В по
следнее время коллектив 
УПТК улучшил свою работу. 
Однако имеются еще серь
езные упущения по комп
лектации возводимых уп
равлениями нулевого цик
ла инженерных сетей и 
коммуникаций. А ведь 
нулевые циклы у нас- сей
час определяют передний 
край борьбы за выполне
ние плана ввода жилья.

Главная причина, из-за 
которой в прошлой пяти
летке коллектив комбина
та не сумел в полном объ
еме решить поставленные 
перед ним задачи, заклю
чается в том, что не пол
ностью преодолены сила 
инерции, традиции и при
вычки, сложившиеся в то 
время, когда на первый

Все молодые коммуни
сты во время прохождения 
кандидатского стажа доби
лись значительных успехов 
в труде, выполняли об
щественные поручения. На
пример, коллектив цеха 
№ 4 завода ЖБИ, кото
рым руководит С. И. Игол
кин, по итогам социалисти
ческого соревнования в 
первом квартале вышел 
победителем.

НА СНИМКЕ: идет тор 
жественный прием в пар
тию.

Г. ЗАХАРОВ, 
зам. секретаря 
парткома ДСК. 

Фото В. КАЛИМАСОВА.

план выступала не только 
качественная, сколько ко
личественная сторона дела. 
Сегодня при возросших 
темпах строительства глав
ный акцент делается на 
качество работы и ее эф
фективность.

Необходимо отметить, 
что домостроители уже ве
дут определенную рабо
ту по улучшению качества 
и повышению культуры 
производства. Находит рас
пространение почин «Каж
дой бригаде — ритмичную 
работу, высокое качество 
и культуру производства», 
с которым выступили бри
гады монтажников. Инте
ресный опыт накоплен в 
бригаде А. Сатртдинова. 
Здесь налажен учет выпол
ненной работы по каждой 
смонтированной панели и 
по каждому .сваренному 
шву по принципу личного 
клейма. Понятно, что от
ветственность каждого чле
на бригады за качество ра
боты и культуру производ
ства в этих условиях зна
чительно повышаются.

На собрании также вы
ступили главный инженер 
завода ЖБИ В. С. Нудель, 
главный инженер СУ-1 
А. С. Фадеев, секретарь 
комсомольской организа
ции СУ-15 Л. Н. Леванова, 
бригадир СУ-28 Е. С. Па
лев и другие товарищи.

В работе собрания при
нял участие и выступил с 
речью .первый секретарь 
Кировского райкома КПСС 
В. Д. Кадочников.

Партийное собрание при
няло соответствующее по
становление.

На партийном собрании 
был решен также оргво- 
прос. В состав парткома 
единогласно избран секре
тарь партбюро завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола Е. А. Барсуков 
и инструктор Кировского 
РК КПСС Н. И. Давыдов. 
На заседании парткома 
Н. И. Давыдов избран за
местителем секретаря 
парткома.

НА ПРИЕМЕ У НАЧАЛЬНИКА ДСК
В канун Первомая у на

чальника комбината А. К. 
Ежова состоялся прием 
рабочих. Инженеров и 
служащих, награжденных 
правительственными награ
дами по итогам работы в 
десятой пятилетке. На при
еме присутствовали заме
ститель начальника ДСК 
М. А. Кольцов, секретарь 
парткома В. С. Кузнецов, 
председатель объединен
ного постройкома М. Н. 
Ивойлов, начальник отдела 
кадров А. Е. Баюнкин.

А. К. Ежов поздравил 
каждого из присутствую
щих с высокой наградой, 
вручил цветы. Затем со
стоялся откровенный раз
говор о проблемах, волну
ющих коллективы, в кото
рых работают удостоенные 
правительственных наград 
товарищи.

А. В. Кутузов, В. Б. Ша
пошников, Р. А. Васильева 
особое внимание обратили 
на потери, которые име
ет комбинат, каждая 
бригада из-за неритмичной 
работы. Плохое снабжение 
сырьем и материалами, 
несвоевременная подготов
ка фронта работ приводит 
в конечном итоге к штур
мовщине, к снижению ка
чества труда. Все, кто брал 
слово, подчеркивали, что 
работать можно и нужно 
лучше и производительнее.

«ГЕРОЯМ ТРУДА МЫ СЛАВУ ПОЕМ»
Под таким названием в 

канун Первомая во Двор
це культуры «Урал» состо
ялся торжественный вечер, 
посвященный Дню между
народной солидарности 
трудящихся 1 Мая.

На вечере, в котором 
приняли участие секретарь 
ОК КПСС Ю. В. Петров, 
секретарь ГК КПСС И. А. 
Стадников, начальник Глав- 
средуралстроя, делегат

Рубежи, которых сегодня 
достигли лучшие, вполне 
по', плечу большинству, 
если на должный уровень 
поднять организацию тру
да.

Руководителей комбината 
особо интересовали усло
вия труда и быта в брига
дах и цехах, где работают 
награжденные, психологи
ческий микроклимат в 
коллективах. Большинство 
с удовлетворением отме
тили, что те меры, которые 
принимают администрация 
и общественные организа
ции по контролю за выпол
нением намеченной в ком
бинате социальной про
граммы, приносят замет
ные плоды. С каждым го
дом все больше трудящих
ся улучшают Жилищные 
условия, строятся новые 
детские комбинаты, расши
ряется сеть передвижных 
столовых, почти все брига
ды имеют хорошие быто
вые помещения. Это гово
рит о том, что руководите
ли управлений с большим, 
чем прежде, вниманием 
относятся к решению комп
лекса вопросов, связанных 
с закреплением кадров в 
коллективе.

К сожалению, в адрес 
руководства СУ-20 подоб
ных слов не прозвучало. 
Наоборот, И. Е. Субботин 
говорил о неуважении к

XXVI съезда партии О. И. 
Лобов и секретарь обкома 
профсоюза рабочих строи
тельства и промышленных 
стройматериалов В. И. Ар
замасцев, был оглашен 
праздничный приказ, вру
чены переходящие Крас
ные знамена стройуправ
лениям — победителям 
предмайского социалисти
ческого соревнования.

За победу в социалисти

рабочим, которое демонст
рирует начальник Е. И, 
Буцырин, а глядя на него, 
и другие руководители, об 
отсутствии подлинной за
боты о нуждах работни
ков. Не случайно именно 
в этом управлении большая 
текучесть кадров как рабо
чих, так и инженерно-тех
нических работников.

Награды, которые вручи
ли лучшим домостроите
лям, — это высокая оценка 
труда прежде всего тех 
коллективов, в которых 
они работают. Об этом 
хорошо сказал В. А. Коро
лев, бригадир СУ-1:

— За прошедшую пяти
летку наша бригада доби
лась звания коллектива 
коммунистического труда. 
Ребята гордятся этим. Гор
дятся и наградой, которую 
вручили мне: они счита
ют, что эту награду заслу
жил весь коллектив, только 
дали ее одному бригадиру. 
Я с ними совершенно со
гласен: все наши успехи— 
результат коллективного, 
самоотверженного труда.

Л. КОЗЛОВА.

НА СНИМКЕ: начальник 
комбината А. К. Ежов позд
равляет домостроителей с 
высокими правительствен
ными наградами.

Фото В. Калимаеова.

ческом соревновании по 
итогам работы в первом 
квартале коллективу ДСК 
вручены Почетные грамоты 
и переходящие Красные 
знамена города, области и 
министерства.

НА СНИМКЕ: вручение 
коллективу комбината пере
ходящего Красного зна
мени города.

Фото В. Калимаеова.
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ВЫПУСК ПРЕСС-ЦЕНТРА МЖК

Въехали жильцы в новый 
дом по улице Серафимы 
Дерябиной, первый в 
Свердловске эксперимен
тальный дом 141-й серии. 
Такие же здания подни

мутся скоро и возле Ка
менных Палаток, где вырас
тет современный молодеж
ный городок.

Фото и текст фото
клуба «Скиф».

НА СТАРТЕ НОВЫХ ДЕЛ
В марте нынешнего 

года третья конференция 
кандидатов в члены 
МЖК подвела итоги го
довой работы организа
торов и создателей моло
дежного жилого комплек
са в городе Свердловске.

Отдел капитального 
строительства МЖК поя
вился только в прошлом 
году. Но на его счету 
уже много важных дел: 
выдана проектно-смет
ная документация на дома 
первой очереди, предпри
ятия-дольщики 'извещены 
о том, какое оборудова
ние необходимо для стро
ительства первой очереди 
комплекса, готовится и 
выдается документация 
на инженерные сети мик
рорайона.

Идеологический отдел 
оргкомитета МЖК сфор
мировал агитационно
лекторскую сеть на пред
приятиях.

Достигнуто многое. Но, 
как и в любом живом 
деле, есть в работе 
оргкомитета недостатки. 
Уже идет строительство 
комплекса, а отделы орг
комитета, штабы МЖК 
на предприятиях еще не 
настроились на новый 
ритм работы, на необхо
димость более высокой 
отдачи от каждого участ

Задание 
выполнено

Пятый комсомольско- 
молодежный строитель
ный отряд МЖК работает 
на реконструкции завода. 
Командир отряда — Ра
фис Гилязетдинов, ко
миссар — Владимир Кис
нер. Всего в отряде 16 
человек, все работники 
ДСК.

Большая часть отря
да занята на реконструк- 

ника эксперимента.
Нет четкой взаимосвя

зи между отделами орг- 
, комитета. Это, конечно, 
мешает работе.

В числе задач, постав
ленных конференцией 
перед идеологическим 
отделом, — совершенст
вование организации со
циалистического сорев
нования «За право быть 
бойцам КМСО МЖК», 
упорядочение информа
ционного обеспечения ак
тива и всех кандидатов, 
активизация работы по 
организации клубов по 
интересам.

Перед отделом соци
ального планирования 
стоят теперь две основ
ные цели. Первая — до
вести схему функциони
рования первой очереди 
МЖК до реализации. За
дача перспективная и 
многоаспектная. Реше
ние ее потребует массы 
сил, времени, творческих 
затрат. Но решается 
она уже сейчас, как и 
вторая задача — к 1 ию
ня проанализировать ра
боту клубов по интере
сам в городе Свердловске 
и на основе этого анализа 
подготовить рекоменда
ции по совершенствова
нию работы с молодежью 
по месту жительства.

ции цеха № 9. Четыре 
человека, инженерно-тех
нические работники, за
нимаются вопросами 
комплектации дома МЖК 
панелями, арматурой и 
другими необходимыми 
изделиями.

Ребята на реконструк
ции цеха № 9 работают 
с большим энтузиазмом. 
Норма выработки у них— 
120—130 процентов. В 
кратчайший срок и с хо
рошим качеством они за
вершили строительство 
ямных камер для произ
водства новых изделий—

Технический отдел, 
отделы капитального 
строительства и социаль
ного планирования по- 
прежнему будут направ
лять проектирование всех 
звеньев комплекса и до 
1 июня разработают це
левую программу обслу
живания жилого района.

Конференция поручила 
оргкомитету обратить 
особое внимание на ра
боту орготдела, исклю
чить срыв в организаци
онной деятельности. Шта
бам предприятий необхо
димо усилить контроль 
за выполнением долевых 
обязательств, в первую 
очередь — по обеспече
нию стройплощадки МЖК 
необходимым оборудова
нием.

Решения приняты. 
Взят старт на новой ди
станции. Каким будет фи
ниш, мы пока не знаем. Но 
нет сомнений, что побед
ным он будет только в 
том случае, если оргкоми
тет, штабы, отряды, все 
кандидаты в члены 
МЖК — словом, если 
формирующийся, расту
щий, крепнущий коллек
тив Свердловского моло
дежного жилого комплек
са поработает в этом го
ду на совесть.

объемных сварочных лод
жий.

Сейчас отряд работает 
на новом участке. Рекон
струирует формовочные 
камеры, в которых будут 
изготовляться санитарно- 
техницеские блоки для 
домов 141-й серии. Из 
десяти камер, имеющих
ся на заводе, необходимо 
реконструировать шесть, 
и еще надо построить но
вую, одиннадцатую ка
меру.

Работа идет полным хо
дом. Световой день уве
личивается, и ребята ре
шили организовать допол
нительные рабочие смены 
в цехах № 9, 6 и 1.

На площадке 
первого дома 

Начал работу на строй
площадке МЖК Комсо
мольске - молодежный от
ряд № 3. Главная зада
ча отряда — проложить 
траншеи под инженерные 
сети микрорайона. Ко
мандир отряда Валерий 
Габдуллин и комиссар 
Юрий Гребенников под
готовили ребятам фронт 
работ с помощью взрыв
ников. Взорван твердый 
грунт на линии длиной в 
60 метров вдоль фунда
мента первого дома 
МЖК. Теперь дело за 
бойцами отряда.

А. ДРУНИН.

Агадурды Акмырадов
Знакомьтесь: в сегодняшней поэтической рубрике 

мы предлагаем вашему вниманию стихотворение 
туркменского поэта Агадурды Акмырадова.

Поэт молод. Он родился в 1958 году. После 
окончания средней школы поступил на филологиче
ское отделение Туркменского госуниверситета. Сей
час Агадурды — свердловчанин, он — студент 
четвертого курса факультета журналистики УрГУ 
им. М. Горького. Принеся стихи в редакцию газеты, 
Агадурды очень хотел бы узнать мнение о них 
своих сверстников — молодых строителей.

Стихи начинающего поэта печатались в республи
канских и районных газетах.

1 ........... , I."1 '

ВЕРШИНЫ
Меня разбудила 
Однажды тревога, 
Ожгла мою душу 
неясная боль," 
Как будто на рану 
попавшая соль. 
Взглянул я в окно 
и увидел: дорога 
Идет к горизонту, 
к вершинам крутым, 
И еле заметны 
сквозь облачный дым 
Далеко-далеко, 
высоко-высоко 
Какие-то люди идут. 
Одиноко
Мне стало и странно, 
что здесь я один 
В тепле и покое, 
вдали от вершин, 
Таких недоступных 
и все же зовущих, 
И все же подвластных, 
к вершинам идущим. 
И тут я подумал: 
как это нелепо —
Не знать ни равнины, 
ни поля, ни леса, 
Ни холода камня, 
ни рева грозы,
— -

Материалы выпуска «Товарищ» подготовила 
наш общественный корреспондент Н. Макарова.

Ни ярости боя, 
ни соли слезы — 
Всего, чем богат 
этот мир необъятный, 
Такой объяснимый, 
такой непонятный, 
В котором, как диво, 
цветы и машины, 
В котором нужны 
человеку вершины 
И люди — простые 
и добрые люди, 
Которые нас ненавидят 
и любят.
А жизнь человека 
уж тем хороша, 
И тем, что дана 
человеку душа, 
И тем, что дана 
человеку мечта, 
Которой подвластна 
небес высота.
И рядом, и вместе 
навеки пребудут 
Мечты И вершины, 
Вершины и люди.*
Перевод с туркменского 
Геннадия Сюнькова.

ГАЛИНА Карелова — 
заместитель предсе
дателя оргкомитета 

МЖК по идеологическим 
вопросам. Она выпускница 
экономического факульте
та УПИ, кандидат экономи
ческих наук, доцент кафед
ры политэкономии УПИ.

Работа в МЖК позволила 
Гале соединить профессио
нальные знания с боль
шим опытом общественной 
работы. Дело в том, что 
кандидатская диссертация 
Г. Кареловой посвящена 
вопросам взаимосвязи ра
бочего и нерабочего вре
мени людей, а одна из 
важнейших целей МЖК — 
как раз увеличение сво
бодного времени и его ра
циональное использование. 
Таким образом, в лице Га
ли МЖК имеет квалифици
рованного специалиста, 
много и плодотворно ра
ботающего в области соци
ального проектирования.

Вот что рассказывают то
варищи Галины Кареловой 
по МЖК о ней и о ее ра
боте.

В. Микотин, заместитель 
председателя оргком и тет а 
по техническим вопросам:

— Основная заслуга Га
ли в том, что она создала 
отдел социального плани
рования МЖК и наладила 
его работу. Энтузиаст и 
идеолог социального экс
перимента, она сумела по
добрать ребят, заинтересо
вать их проблемами соци
ального планирования. 
Грамотный, знающий спе
циалист, Галя из ребят с 
предприятий - дольщиков 
создала коллектив, спо
собный на профессиональ
ном уровне решать слож
ные социальные задачи. 
Удалось ей это сделать, на
верное, потому, что она мо

* ~ * Расскажу о своем товарище -------------------- - 

ПО-ПРЕЖНЕМУ-КОМИССАР!
жет найти общий язык с 
любым человеком, понять 
его интересы и возможно
сти, умеет популярно рас
сказать о сложных ве
щах, терпеливо и системно 
обучать.

В общении с людьми Га
ля человек мягкий, но она 
непримирима к бездельни
кам, с ними может быть 
очень резка. Потому что 
сама работает много и ув
леченно. Но напрасно вре
мени терять не любит: ес
ли нет важных дел, спе
шит домой — к семье.

В. Манов, зам. предсе
дателя оргкомитета по жи
лищно-бытовым вопросам:

— Во время учебы в ин
ституте Галя каждый год 
работала в ССО. Сначала 
рядовым бойцом, потом — 
комиссаром зонального от
ряда. Была в Казахстане, 
на Чукотке.

Галя хорошо понимает 
проблемы коллектива, че
ловеческих отношений. 
Комиссаром она часто при
езжала в стройотряды. Го
ворила с командиром, с 
ребятами. И если в отряде 
что-то не ладилось, умела 
помочь.

Исключительно собран
ный, целеустремленный 
человек, она сумела в ко
роткий срок защитить дис
сертацию, хотя работы по 
экономике обычно требуют 
много времени.

Когда решался вопрос о 
том, кто сможет поднять в 
МЖК работу по социально
му планированию, кандида
тура Галины Кареловой 

оказалась самой подходя
щей. Она создает вокруг 
себя такую творческую ат
мосферу, что плохо рабо
тать рядом с ней просто 
невозможно. Галя не боит
ся дела, и если за что-то 
взялась — сделает на 200 
процентов.

С. Брусов, руководитель 
пресс-центра МЖК:

— С Галиной Кареловой 
я встретился более, шести 
лет назад, когда она была 
заместителем секретаря 
комитета комсомола Ураль
ского политехнического ин
ститута, а я работал в ком
сомольском бюро физико- 
технического факультета. 
О Гале тех лет осталось 
вот какое впечатление: 
всегда и во всем (будь то 
работа студенческих строй
отрядов или смотр худо
жественной самодеятель
ности) она могла увидеть 
что-то по-настоящему важ
ное, нужное и интересное. 
Могла увидеть и, самое 
главное, помочь и поддер
жать это важное.

Так что появление ее в 
оргкомитете молодежного 
жилого комплекса для ме
ня не было неожиданно
стью. Именно здесь, в 
МЖК, мне кажется, наибо
лее ярко смогли (и еще 
смогут в дальнейшем) 
проявиться самые лучшие 
ее качества общественного 
работника. Прежде всего, 
готовность все свое сво
бодное время и все свои 
знания использовать для 
общей работы. Как она 
УмУДряется выкраивать 

время и силы для своих 
семейных дел, для сына, 
остается загадкой для 
большинства тех, кто ее 
знает.

Можно предположить, 
что один из секретов этой 
«всеуспеваемости» — в за
видной 'организованности. 
Договорились встретить
ся — знаешь, что встреча с 
Галей обязательно состоит
ся. Назвала число, значит, 
закончит работу именно к 
этому сроку.

Помогает, видимо, и 
опыт общественной рабо
ты, одно из основных пра
вил которой гласит: «Де
лай все, что нужно для де
ла, и не делай ничего лиш
него».

А вот мнение самой Га
лины Кареловой:

— Работа в оргкомитете 
действительно требует 
много времени и сил. На 
кафедре, кроме занятий, 
есть еще и другие заботы. 
Воспитательная работа со 
студентами, например. 
Сын, семья тоже ведь тре
буют внимания. Муж, ко
нечно, помогает мне, но 
нельзя же этим злоупот
реблять. Много времени 
теряю из-за транспорта... 
Приходится, конечно, в 
чем-то себе отказывать. Но 
я уверена, что МЖК стоит 
того.

Да, Гале приходится не
легко. Но можно не сомне
ваться, что всякое дело, за 
которое она взялась, будет 
выполнено.

Е. КУЖЕЛЕВ.
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Хочется, чтобы об 
этом благородном по
ступке человека знал 
весь коллектив комби
ната. О нем мы узнали 
из письма, пришедше
го в редакцию. В нем 
сообщается следую
щее.

Весенний солнечный 
день не предвещал бе
ды. Таял последний 
снег. Ручьи талой во
ды сбегали в колодец. 
Женщины с детьми гу
ляли во дворе дома 
№ 3 по ул. 'Косарева 
на Химмаше.

* Из редакционной почты

ФРОНТОВИК помог ФРОНТОВИКУ
Неизвестный мужчи

на посторонился, усту
пив тропинку встре
тившейся женщине, но 
не заметил, что нога 
его оказалась на люке 
канализационного ко
лодца, крышка которо
го лежала неровно. 
Через мгновенье муж
чина оказался в люке 
под потоком талой во

ды. Женщина, которой 
он уступил дорогу, ог
лянулась, увидела, что 
человек оказался в ко
лодце, и тут же ушла.

Это не прошло неза
меченным людьми, 
находящимися во дво
ре, но что могут ребя
тишки и пожилые жен
щины? Стали кричать.

Хорошо, что тут

оказался плотник 
СУ-13 Агзамутдин 
Зайнутдинович Ко- 
малтдинов. Увидев, 
что человек попал в 
беду, он быстро снял 
куртку, шапку и по
лез в холодную ку
пель. Женщины при
несли веревку, доска
ми отгораживали от 
колодца воду. Агзамут

дин Зайнутдинович 
ловко обвязал челове
ка веревкой и с по
мощью подоспевших 
мужчин вытащил по
страдавшего. Как ока
залось, это был один 
из жителей соседнего 
дома, фронтовик, ин
валид Великой Отече
ственной войны.

Несколько слов о

А. 3. Комалтдинове. 
Это хороший работ
ник, трудится он 
плотником в СУ-13 
нашего комбината. 
Кстати, тоже участ
ник Великой Отечест
венной войны. Словом, 
фронтовик помог фрон
товику. Спасибо чело
веку, не оставившему 
другого человека в 
беде.

В. ВЯТКИН.

* XVI отчетно-выборная конференция ВООП

СДЕЛАНО 
ДАЛЕКО 
НЕ ВСЕ
830 тысяч членов об

ластной орган и з а ц и и 
ВООП прислали своих 
делегатов на XVI отчет
но-выборную конферен
цию, чтобы подвести ито
ги своей работы, наме
тить задачи на новую пя
тилетку. За отчетный пе
риод, как отметила в 
своем докладе замести
тель председателя пре
зидиума областного сове
та общества Р. В. Носы- 
рева, ряды друзей приро
ды пополнили еще 60 ты
сяч человек, создано 750 
новых первичных орга
низаций ВООП.

Главные задачи приро
доохранной работы на 
Среднем Урале были свя
заны с сохранением ле
сов, бережливым ис
пользованием водных и 
природных ресурсов, с 
защитой воздушного бас
сейна от загрязнения 
промышленными Ч выбро
сами и эрозией почв с 

восстановлением земель 
после горных выработок.

По инициативе обла
стного и местных Сове
тов в области организо
вано социалистическое 
соревнование за береж
ное отношение к приро
де, в нем участвует 
около пяти тысяч кол
лективов трудящихся 
различных предприятий, 
организаций и учебных 
заведений, организова
ны 175 общественно-тех
нических комитетов, 320 
контрольных постов, 33 
школьных лесничества, 
70 общественных отде
лов при редакциях газет, 
69 факультетов и 45 
школ знаний о природе, 
около 300 лекторских 
групп.

Организации общест
ва активно участвуют в 
социалистическом сорев
новании за охрану при
роды области. Массо 
вый характер соревнова

ния способствовал ор
ганизационному укреп
лению всех звеньев ор
ганизации, усилению про
паганды, улучшению 
практической природо
охранительной работы. 
Свердловская организа
ция общества приняла 
активное участие в эста
фете добрых природо
охранных дел в честь 
XXVI съезда партии.

За отчетный период 
общественными инспек
циями проведено более 
10 тысяч рейдов, в ходе 
которых предупреждено 
145 . тысяч различных 
нарушений природоохра
нительного законода
тельства.

В принятом постанов
лении участники конфе
ренции наметили планы 
дальнейшей работы. Из
бран областной совет 
ВООП. Председателем 
президиума областного 
совета вновь стал заме
ститель председателя 
облисполкома А. Н. Не
стеров. Избраны делега
ты на VII съезд Всерос
сийского общества охра
ны природы.

А. ЧЕПАСОВ, 
председатель 

первичной 
организации 

ВООП ДСК.

* Реплика

В КОНЦЕ апреля 
в ДК строите
лей им. М. Горь

кого проходил тради
ционный весенний 
смотр - конкурс худо
жественной самодея
тельности подразделе
ний комбината.

К сожалению, в ны
нешнем смотре приня
ло участие только два 
коллектива. В чем же 
дело? Работники Двор
ца неоднократно ста-

10 МАЯ. Детский 
кинотеатр «Дружба». 
Худо жест венный 
фильм «Зеленые це
почки». Начало в 10 
часов.

12 МАЯ. Заседание 
технико - экономиче
ского совета ДСК. Те
ма: «О мерах по улуч
шению организации по
точного строительства

У СЕМИ
вили в известность сек
ретаря комитета 
ВЛКСМ комбината, 
что массовость смотра 
крайне низка. По приз
нанию председателя 
оргкомитета М. А. 
Кольцова, члены орг
комитета организацией 
смотра практически не 
занимались. Самоуст
ранились от этой рабо
ты и местные комите
ты профсоюза. Работ- 

в комбинате». Начало 
в 14 часов.

Для строителей 
СУ-1 общественно-по
литические чтения 
«Планы партии—пла
ны народа». Лекция о 
международном поло
жении. Начало в 11 
часов.

Для молодежи, про
живающей в общежи
тии № 4 — из цикла 
«Искусство быть жен
щиной» . Лекция
«Осанка, походка, гра
ция». Начало в 20 ча
сов.

13 МАЯ. Для стро-. 
ителей СУ-7 — обще
ственно - политические

НЯНЕК...
ники ДК, оргкомитет, 
комитет ВЛКСМ, мест
комы, — словом, от
ветственных за смотр 
много, а результат?..

Думаю, что объеди
ненный постройкой, 
подводя итоги смотра, 
даст принципиальную 
оценку работы тех, кто, 
по существу, сорвал 
проведение смотра.
А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 

член жюри смотра.

чтения «Планы пар
тии — планы народа». 
Тема «XXVI съезд о 
формировании нового 
человека». Начало в 
11 часов 30 минут.

14 МАЯ. Для моло
дежи, проживающей в 
общежитии № 2, в 
«Клубе интересных
встреч» состоится 
встреча с художником- 
модельером свердлов
ского Дома моделей. 
Тема «Основные на
правления моды». На
чало в 20 часов.

В общежитии № 1—- 
развлекательная кино
программа «Сделано 
в «Фитиле». Начало в 
20 часов.

Библиотека 
ждет помощи

Библиотеке домострои
тельного комбината в этом 
году исполнилось 50 лет. 
Она является одной из 
крупных библиотек обко
ма строителей. На 1 ян
варя 1981 года фонд сос
тавил 120 тысяч экземпля
ров, которыми пользуются 
семь тысяч читателей.

Перед работниками 
библиотеки стоит цель — 
приблизить книгу к чита
телю-строителю. Для это
го в течение последних 
двух лет организовано бо
лее 20 библиотек-пере
движек. Самую первую 
передвижку помогла орга- 
низовать начальник произ
водственного отдела ДСК 
Валентина Серафимовна 
Деньгина. Возглавляет ее 
работу инженер Тамара 
Ивановна Козлова, обслу
живая 100 читателей. 93 
геловек обслуживает пере
движка в СУ-13. Работу 
здесь ведет секретарь ко
митета ВЛКСМ Таня Ди- 
щнко. В районе общежи- 
ия ДСК, расположенного 
га улице Умельцев, где на

селение составляют в ос
новном молодые строители 
и студенты, два года назад, 
открылся шестой по счету 
филиал. Это большая ра
дость для жителей отда
ленного от культурного 
центра микрорайона.

В прошлом году фили
ал библиотеки, который 
находится в пионерском 
лагере им. Гагарина, пе
реехал в просторную, 
светлую, солнечную ком
нату. Здесь дети любого 
возраста найдут для себя 
нужную книгу. Фонд этой 
библиотеки составляет 
пять тысяч экземпляров.

Большую работу с проф
активом проводит чита
льный зал. Абонемент 
информирует специалистов 
о поступлении в библиоте
ку новых книг по интере
сующей их теме. Библио
тека стремится выпол
нить все заявки • читате
лей-строителей, используя 
межбиблиотечный абоне
мент библиотекй им. Бе
линского. Любые массо
вые мероприятия, прово

димые парткомом, пост- 
ройкомом, администрацией 
комбината, комитетом 
ВЛКСМ, библиотека под
крепляет широкими про
смотрами книг, книжно-ил
люстративными выставка
ми, библиографическими 
обзорами. Все массовые 
мероприятия библиотека 
проводит совместно с мас
совым сектором ДК 
им. Горького.

Но заглянем в цент
ральную библиотеку, рас
положенную в полупод
вальном помещении ДК 
строителей им. Горького. 
Золотой фонд библиотеки 
находится в левом крыле 
здания ДК и недоступен не 
только для читателей, но 
и для самих сотрудников 
библиотеки. Абонемент 
библиотеки находится в 
полуподвальном помеще
нии. Каждый день за нуж
ной и желанной книгой 
сюда спускается до 70 чи
тателей, но книжный фонд 
для них закрыт, так как 
площадь помещения не 
позволяет выделить фонд 
для свободного доступа.

В настоящее время биб
лиотека живет ожиданием 
нового помещения, где бу
дет возможность развер
нуть обслуживание читате
лей на должном уровне.

Л. ПЕЛИПАС, 
директор 

библиотеки СДСК.

КРИПТОГРАММА «9 МАЯ»
I — 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 

5, 8, 9, 10 — автор слов 
песни «Березовый сок». 
И — 3, 4, 11, 1, 2, 12, 
6, 7 — автор музыки 
марша «День Победы». 
III — 13, 14, 2, 12, 3, 
15, 16 — Автор музыки 
песни «Катюша». IV — 
16, 6, 17, 18, 19, 9, 
12 — уральский компо
зитор. V — 14, 18, 20, 
8, 9 — ленточки на по
гонах. VI — 3, 4, 21 — 
короткое музыкальное 
приветствие. VII — 22,6, 
23, 15, 12, 24, 12 — ав
тор слов песни «Тот, кто 
ждет».

Если вы правильно оп
ределите ключевые слова 
криптограммы и замени
те цифры на буквы, то 
прочтете слова из песни

9 «5 12 15 19 12 2 16 6 1 2 21 8 15
» 5 12 15 1? 12 2 16 2k 13 9 12 15 •
5 12 15 19 12 2 20 15 16 15 1 k 11 15
9 5 12 15 19 12 2 8 2 1k 9 12 15 •
5 12 15 19 12 2 7 9 5 8 2 11 7 |15
3 & 16 2 12 6 7 7 6 IQ 12 18 • 5
12 15 19 22 15 16 15 25 9 3 6 19 6 9
5 12 15 19 15 17 9 12 18 • 5 12 15
ь £ 15 17 9 12 18 22 6 12 5 1 2
16 15 12 в 6 • 13 6 8 6 7 & r •

«Снег седины», узнаете фамилии композитора и 
автора слов. Составил Е. Д. Шабашов.

Логическая задача
Известно, что натуральный ряд чи

сел от 1 до 9 имеет .сумму 45 (1 + 
+2+3+4+54-6+7+8+9 = 45). Исхо-

дя из этого, требуется доказать, что 
45—45 = 45.

Составил В. Фролов.

Письмо

в редакцию

Уважаемая редакция! Позвольте через вашу 
газету выразить благодарность руководству, пар
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коллективу, разделившим с нами горе и при
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